

La revolución de entregarse a los demás

“Arriesguen, aunque se equivoquen. No sobrevivan con el alma anestesiada ni miren el mundo como si fueran turistas. ¡Hagan lío!” (Exhortación Apostólica *Christus Vivit*).

15/10/2019

Así es como el Papa Francisco anima a ser protagonistas de la revolución de la caridad y del servicio. En sintonía con este llamado, Residencia

Estudio y Trabajo (RET) organizó el Primer Congreso del Servicio: ·"El desafío de trabajar para los demás".

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/la-revolucion-
de-entregarse-a-los-demas/](https://opusdei.org/es-cl/article/la-revolucion-de-entregarse-a-los-demas/) (16/01/2026)